



Krankmeldungen und Entschuldigungsverfahren am Mauritius-Gymnasium

Liebe Eltern,

im Zeitalter der Digitalisierung unserer Arbeitsprozesse stellen wir auch unsere Kommunikation in Bezug auf Krankmeldungen und das Entschuldigungsverfahren um. Eine Papierform ist nicht mehr zwingend notwendig.

Sollte Ihr Kind erkranken, können Sie zwischen zwei Verfahren wählen (s.u.).

Melden Sie sich bitte immer (wieder) im Schulbüro, sodass wir über jeden Fehltag von Ihnen informiert werden. Melden Sie sich auch wiederholt, wenn die Krankheit mehrere Tage umfasst bzw. sich verlängert.

Hier die **Alternativen:**

Verfahren I	Verfahren II
<p>Krankmeldung</p> <p>als Edupage-Nachricht an das Schulbüro UND die Klassen- bzw. Jahrgangsstufenleitung vom Elternaccount, d.h. durch Erziehungsberechtigte mit Angabe des Grundes</p>	<p>Krankmeldung</p> <ul style="list-style-type: none"> • nur an das Schulbüro durch Erziehungsberechtigte (Grund muss nicht genannt werden) <ul style="list-style-type: none"> • über Edupage-Nachricht vom Elternaccount oder • telefonisch oder • über E-Mail
<p>Keine weitere Entschuldigung notwendig</p>	<p>UND</p> <ul style="list-style-type: none"> • Entschuldigung an die Klassenleitung/Jahrgangsstufenleitung durch Erziehungsberechtigte nach Genesung mit Angabe des Grundes • Kommunikationswege: <ul style="list-style-type: none"> • Edupage-Nachricht vom Elternaccount oder • E-Mail oder • wie bisher mit einer schriftlichen Entschuldigung, die der Klassenleitung übergeben wird.

Dringende, vielleicht für Sie selbstverständliche Bitte: **Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Kind keinen Zugang zu Ihrem Edupage – Account hat.**

Sollten wir Zweifel haben, dass Krankmeldung bzw. Entschuldigung tatsächlich von Ihnen kommen, nehmen wir Kontakt mit Ihnen auf.